



El Consejo Universitario de la Universidad de las Ciencias de la Salud "Hugo Chávez Frías" y todos sus trabajadores y trabajadoras, nos unimos y acompañamos el enorme pesar que embarga al pueblo cubano, venezolano, latinoamericano y a todos los progresistas del mundo por la desaparición física de uno de los hombres mas grandes de la humanidad de los siglos XX y XXI, el Camarada Comandante Fidel Castro Ruz, líder indiscutible de las revoluciones cubana y venezolana, hombre visionario, maestro de maestros, luchador incansable y victorioso por una sociedad mas justa e igualitaria con acento en los hombres y mujeres de su pueblo, impulsor de la solidaridad internacional con los pueblos hermanos, ejemplo viviente que si se puede construir la sociedad socialista que tanto soñamos, padre espiritual de nuestro Comandante Eterno Hugo Chávez, ideólogo, junto a él, de la Misión Barrio Adentro y el proceso de formación de médicos y médicas integrales comunitarios a través del convenio Cuba Venezuela y el pacto de Sandino. Queremos hacer llegar un gran abrazo de solidaridad y hermandad al Pueblo Cubano, en particular a los hombre y mujeres que forman parte de la tropa de la Misión Médica Cubana en Venezuela, quienes, siguiendo las ideas de Fidel, entregan día a día lo mejor de si para llevar salud al pueblo venezolano y forman, desde cada uno de los espacios de Barrio Adentro a nuestros jóvenes en esta nueva forma de concebir y prestar servicios en salud, de forma integral, desde los espacios comunitarios, con participación activa y protagónica de las comunidades, con calidad y calidez.

